





La escritura para el idioma hindī es el devanāgarī (देवनागरी), que se utiliza también para otros idiomas indoarios, como el sánscrito, el marāthī o el nepālī. Procede de la escritura Brahmi (500 a.C.) y se desarrolla alrededor del siglo XI d.C. Se trata de un sistema de escritura abugida (alfasilabario o alfabeto silábico) que cuenta con caracteres vocálicos y consonánticos. Las consonantes llevan la vocal [a] inherente y para cambiar esta combinación se recurre a signos diacríticos que denotan un cambio de vocal o la ausencia de ésta.

El hindī se escribe de izquierda a derecha, no hay diferenciación entre mayúsculas y minúsculas, y está caracterizado por una línea encima de las letras que las conecta. Se trata de un sistema de escritura fonético, muy lógico, regular, fácil y ameno de aprender, además de muy atractivo y elegante.

Para más informaciones sobre el idioma pueden consultar: <http://en.wikipedia.org/wiki/Hindi>

## LOS CURSOS DE HINDI EN EL CSIM

Los cursos de hindī se adaptan a la metodología que se usa en el Centro Superior de Idiomas Modernos. El enfoque es comunicativo y en todas las clases se desarrollan las distintas destrezas necesarias para el aprendizaje de un idioma: comprensión oral, expresión e interacción oral, expresión e interacción escrita.

Debido a la audición de diálogos y a la gran cantidad de **ejercicios orales**, una amplia gama de actividades comunicativas libres y controladas por el profesor, se pretende desarrollar soltura en el uso de la lengua en el ámbito oral desde las primeras clases.

El curso contempla también toda una serie de **ejercicios escritos** (lecturas, transcripciones, pequeñas composiciones, ejercicios de sustituciones y transformaciones etc.) para el estudio en casa. También se incluye el uso de materiales audiovisuales en el Campus Virtual de la UCM.

El aprendizaje del **alfabeto devanāgarī** a principio del curso A1.1 se hace de forma gradual a lo largo de las primeras 10 sesiones, ya que se hace un uso limitado del sistema de transcripción. Esto se debe más que nada a la regularidad del sistema de escritura.

